

Voto masivo nos dará el triunfo: Alejandra Del Moral

REDACCIÓN CAPITAL

Tras asegurar que una elección se gana con votos y no con encuestas, la candidata de la coalición Va por el Estado de México a la gubernatura, Alejandra Del Moral Vela, llamó a las y los mexiquenses a acudir masivamente a las urnas este domingo y, en una gran fiesta cívica, lograr un triunfo contundente.

"Cada uno de los que estamos del lado correcto de la historia tenemos la capacidad de salir y convencer, pero, sobre todo, de concretar los votos en las urnas, a mayor participación, la victoria será contundente, por lo que los adversarios no tendrán que acusar fraude electoral", externó.

En el último día de campaña, aseguró que lo más importante es que la sociedad civil organizada emita su voto, pues es lo fundamental para obtener el triunfo.

Hizo hincapié en que la decisión que tome la ciudadanía este do-

mingo 4 de junio, determinará su bienestar y paz social, por lo que invitó a los electores que salgan a emitir su voto con conciencia social.

La candidata del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza al gobierno mexiquense destacó la importancia de la campaña ciudadana realizada durante estos 59 días, que se reflejará en las urnas el 4 de junio, día clave para que la democracia se defienda entre todas y todos los mexiquenses.

La calle no miente, aquí es donde podemos saber el sentir de la gente y saber cómo vamos, porque esta es la verdadera encuesta, dijo Del Moral Vela.

"Vamos a ganar contundentemente esta elección y el triunfo será de las y los mexiquenses, vamos a escribir de mi mano un nuevo capítulo en la historia del Estado de México, la historia de la jornada electoral, la historia de cómo venimos de menos a más",



Vamos a ganar contundentemente esta elección y el triunfo será de las y los mexiquenses aseguró la candidata

indicó.

Expuso que, como mexiquenses, "tenemos el legado de cuidar por nuestras familias y escuchen bien, hay que cuidarlo, por eso vamos a derrotar la amenaza de

destrucción que representa Morena, la historia del 2023 la vamos a escribir juntos y vamos a pasar a la historia y ustedes serán los héroes que detuvieron la masa destructiva de Morena", concluyó.

“El voto masivo nos dará el triunfo”

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

En su último día de campaña aseguró que la elección se ganará con votos y no con encuestas

Luego de 59 días de campaña, Alejandra del Moral Vela, candidata a la gubernatura estatal por la coalición “Va por el Estado de México”, consideró que el voto masivo de las y los mexiquenses les dará el triunfo en los comicios del próximo 4 de junio.

La abanderada de la alianza conformada por el PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza enfatizó que lo más importante será que la sociedad civil organizada emita su sufragio, pues una elección se gana con votos y no con encuestas.

“Llamamos a las y los mexiquenses para que acudan masivamente a las urnas este domingo y, en una gran fiesta cívica, logremos un triunfo contundente, porque cada uno de los que estamos del lado correcto de la historia tenemos la capacidad de salir y convencer, pero, sobre todo de concretar los votos en las urnas, con lo cual los adversarios no podrán acusar de fraude electoral”, externó.

En su último día de campaña, aseguró que lo más importante será que la sociedad civil organizada emita su voto, pues es lo fundamental para obtener el triunfo.

También hizo hincapié en que la decisión que tome la ciudadanía este domingo 4 de junio determinará su bienestar y paz



Abanderada de la alianza del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza

social, por lo que invitó a los electores a que salgan a emitir su voto con una verdadera conciencia social.

Ante dicho panorama, la candidata del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza al gobierno mexiquense destacó la importancia de la campaña ciudadana realizada durante estos 59 días, que se reflejará en las urnas el 4 de junio, día clave para que la democracia se defienda entre todas y todos los mexiquenses.

“Todos cabemos en este maravilloso Estado de México, he caminado las calles, tocado puertas, entramos a negocio, a los tianguis, a los centros de trabajo, me he reunido con todos los sectores de la sociedad para llevar las propuestas de campaña

para que salgan a votar el 4 de junio”, expresó.

La calle no miente, dijo Alejandra del Moral, aquí es donde podemos saber el sentir de la gente y saber cómo vamos, porque esta es la verdadera encuesta.

Expuso que como mexiquenses “tenemos el legado de cuidar por nuestras familias y escuchan bien, hay que cuidarlo, por eso vamos a derrotar la amenaza de destrucción que representa Morena, la historia del 2023 la vamos a escribir juntos y vamos a pasar a la historia y ustedes serán los héroes que detuvieron la masa destructiva de Morena.

“Vamos a ganar contundentemente esta elección y el triunfo será de las y los

“Me he reunido con todos los sectores para llevar las propuestas”

mexiquenses, vamos a escribir de mi mano un nuevo capítulo en la historia del Estado de México, la historia de la jornada electoral, la historia de cómo venimos de menos a más”, recalcó.

Vale mencionar que la abanderada aliancista ha reiterado en otras ocasiones que la unidad hace la fuerza, la unidad conquista voluntades y hace que seamos mucho más solidarios, que haya inclusión, respeto mutuo y colaboración. Juntos avanzamos más y más rápido, porque sólo con unidad vamos a poder derrotar a Morena, aseveró recientemente.

En varios encuentros con los habitantes, detalló que al llegar al gobierno estatal será una gobernadora amiga.

“Hoy más que nunca ser aliancistas es ver hacia el futuro, trabajando de la mano por el bien de nuestras comunidades, y por el bien del Estado de México”.

Del Moral Vela asegura que ha avanzado. Al comienzo de la campaña dijeron que veníamos de muchos puntos atrás y ahora les puedo asegurar que ya la alcancé y le voy a ganar la gubernatura, expresó en uno de sus eventos.

CAMBIÓ AGENDA DE ENTREVISTAS

Del Moral canceló cierre tras difusión de un presunto desvío por 5 mil mdp

Como en la *estafa maestra*, se habrían creado empresas fantasma para asignarles contratos

DE LA REDACCIÓN

En el último día de campañas electorales en el estado de México, la candidata a gobernadora por la coalición que integran los partidos Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional, de la Revolución Democrática y Nueva Alianza, Alejandra del Moral Vela, canceló el cierre que tenía programado realizar en el municipio de Tlalnepantla, la segunda demarcación más grande y poblada que el *tricolor* administra actualmente en la entidad (después de Toluca), aunque en coalición con el *blanquiazul* y el sol azteca.

La abanderada de la alianza Va por el Estado de México también

canceló su asistencia a un noticiero matutino de Televisa, que pactó con antelación, y prefirió presentarse en un programa del publicista Carlos Alazraki que se transmite en YouTube.

Los cambios se dieron después de que ayer se publicó un reportaje en el medio inglés *The Guardian*, donde una reportera mexiquense revela un presunto esquema de corrupción a través del cual se malversaron alrededor de 5 mil millones de pesos del erario estatal hacia empresas fachada, causó estupor entre la clase política del estado, más aun cuando su difusión se hizo cuatro días antes de la jornada electoral.

La investigación se centra en el descubrimiento de contratos signa-

dos por el gobierno del estado entre 2018 y 2021 para la prestación de servicios con empresas fantasma a las cuales se pagaron grandes sumas de dinero. El tema se hizo tendencia en redes sociales, sobre todo por las semejanzas con el esquema que se aplicó en el sexenio de Enrique Peña Nieto con la denominada *estafa maestra*.

Panistas y perredistas aliados a Del Moral Vela dijeron estar contrariados por las decisiones de la aspirante, pues muchos ya tenían previstos contingentes para llenar la plaza municipal de Tlalnepantla.

Incluso, según versiones, las estructuras del PRI en Tlalnepantla se reunieron el sábado y el domingo pasados para coordinar la logística

y la asistencia de grupos procedentes de los municipios más cercanos al acto que finalmente no se llevó a cabo.

Alejandra del Moral se dedicó ayer a ofrecer entrevistas a medios de información. Entre otros, estuvo por segunda ocasión en una semana en el espacio radiofónico de Joaquín López Dóriga.

El equipo de campaña de la ex presidenta municipal de Cuautitlán Izcalli subió a redes sociales un par de videos; en uno, la candidata se dirige a las beneficiarias del Salario Rosa, programa emblema de la administración que encabeza el gobernador priista saliente Alfredo del Mazo Maza, a quienes pidió votos para ampliar ese apoyo bimestral

que se otorga a amas de casa en condiciones de vulnerabilidad.

En el segundo video, Del Moral Vela habla a quienes se han sentido agraviados por Morena, "a los que han insultado y tachado de fifis". A ellos también les pidió sufragar a su favor para impedir que el partido fundado por el presidente Andrés Manuel López Obrador se quede con la gubernatura mexiquense.

"No permitamos que la destrucción que representa Morena llegue al estado de México. Nosotros somos más, pero votamos menos; por eso les pido que salgamos todos a votar el 4 de junio, que lleven a su familia y amigos, pues esto no se trata de partidos, sino de salvar a México", arengó.

‘Vamos a derrotar la amenaza’

MARTHA MARTÍNEZ

TOLUCA.- En el último día de campaña, Alejandra del Moral, candidata de la alianza Va por el Estado de México al Gobierno de la entidad, llamó al voto masivo, para evitar que Morena acuse fraude electoral.

La priista convocó a los mexiquenses a acudir a las urnas para lograr un triunfo contundente el 4 de junio.

Aseguró a sus simpatizantes que están del lado correcto de la historia, por lo que les pidió no sólo salir a votar, sino convencer, para evitar que sus adversarios aleguen un fraude.

“Estamos del lado correcto de la historia, tenemos la capacidad de salir y vencer, pero, sobre todo, de concretar los votos en las urnas; a mayor participación, la victoria será contundente, por lo que los adversarios no tendrán que acusar fraude electoral”, señaló.

Del Moral advirtió que la decisión que tome la ciudadanía el domingo determinará su bienestar y paz social.

“Todos cabemos en este maravilloso Estado de México, he caminado las calles, tocado puertas, entramos negocio a negocio, a los tianguis, a los centros de trabajo, me he reunido con todos los sectores de la sociedad para llevar las propuestas de campaña para que salgan a votar el 4 de junio”, expresó.

La candidata confió en que su triunfo será contundente, y se comprometió a



Especial

■ Alejandra del Moral, abanderada del PRI-PAN-PRD-Panal, difundió un video en redes sociales.

escribir un nuevo capítulo en la historia de la entidad.

“Vamos a ganar contundentemente esta elección y el triunfo será de las y los mexiquenses, vamos a escribir de mi mano un nuevo capítulo en la historia del Estado de México, la historia de la jornada electoral, la historia de cómo venimos de menos a más”, afirmó.

Del Moral reiteró el llamado a derrotar la “amenaza de la destrucción” que representa Morena.

“Tenemos el legado de cuidar por nuestras familias, y escuchen bien, hay que cuidarlo, por eso vamos a derrotar la amenaza de destrucción que representa Morena, la historia del 2023 la vamos a escribir juntos y vamos a pasar a la historia y ustedes

serán los héroes que detuvieron la masa destructiva de Morena”, sostuvo.

ACUSAN GUERRA SUCIA

El líder del PRI en el Estado de México, Eric Sevilla, acusó a Morena de difundir noticias y mensajes falsos en contra de Alejandra del Moral para confundir a los mexiquenses e inhibir el voto el 4 de junio.

Indicó que están enviando mensajes falsos vía WhatsApp, asegurando que, de ganar, Del Moral cancelaría becas a estudiantes.

“Nuestra candidata ha dicho que fortalecerá las becas y los apoyos para los jóvenes, que incluyen estímulos de transporte, alimentos e impulso a los emprendedores, por mencionar algunas propuestas que son viables”, dijo.

Sin mítines, Alejandra llama al voto masivo

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Toluca, Méx.— Sin realizar actos masivos para el último día de actividades de la campaña, la candidata de la coalición Va por el Estado de México a la gubernatura, Alejandra del Moral Vela, llamó a los mexiquenses a acudir masivamente a las urnas este domingo y lograr un triunfo contundente. “Vamos a ganar contundentemente esta elección”, dijo.

Tras asegurar que una elección se gana con votos y no con encuestas, expuso que “cada uno de los que estamos del lado correcto de la historia tenemos la



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Alejandra del Moral aseguró que “los adversarios no tendrán que acusar fraude electoral”. Ayer tuvo actividades privadas.

capacidad de salir y vencer, pero, sobre todo, de concretar los votos en las urnas. A mayor participación, la victoria será contundente, por lo que los adversarios no tendrán que acusar fraude electoral”.

En el último día de campaña, la candidata tuvo actividades privadas, por lo que a través de un boletín dijo que la decisión que tome la ciudadanía este 4 de

junio determinará su bienestar y paz social.

“Todos cabemos en este maravilloso Estado de México, he caminado las calles, tocado puertas, entramos negocio a negocio, a los tianguis, a los centros de trabajo, me he reunido con todos los sectores de la sociedad para llevar las propuestas de campaña para que salgan a votar el 4 de junio”, expresó. ●

Del Moral asegura que PRI, PAN, PRD y NA refrendarán su superioridad



Alejandra Del Moral pide a adversarios a respetar el voto.

La candidata a gobernadora del Estado de México de la coalición "Va por el Edomex"

Concepción González T.

nacional@cronica.com.mx

La candidata a gobernadora del Estado de México por la coalición "Va por el Estado de México", Alejandra Del Moral Vela, afirmó que el próximo domingo confía en que el voto masivo de los mexiquenses le dé el triunfo y pidió que sus adversarios se comprometan a respetar el resultado.

Exigió a Morena que respete

la voluntad expresada en las urnas, porque desde hace 15 días han empezado a esparcir un discurso de fraude, que obedece a lo cerrado de la contienda y sostuvo que será el voto libre el que defina el triunfo.

Al ser entrevistada en Radio Fórmula, la abanderada del PRI, PAN, PRD y NA, instó a los mexiquenses para que reflexionen, "porque un día, el de las votaciones, definirá su futuro y el de sus familias para los próximos seis años".

Afirmó que el próximo domingo la coalición PRI, PAN, PRD y NA, refrendará su superioridad como en el 2021, cuando aventajó a Morena y aliados por más de medio millón de votos en los comicios para alcaldes y diputados.

En entrevista, en el último día de la campaña previa a la jornada electoral, la aspirante de "Va por el Estado de México", pidió a Morena respetar los resultados y que se lleve a cabo una contienda democrática y en paz.

"Nos subestimaron, cantaron victoria desde hace mucho, lo que hay de nuestra parte es trabajo y compromiso y eso lo ha sentido la ciudadanía, que también sabe que ellos le han fallado", aseveró.

Al cierre de su campaña electoral, donde realizó entrevistas con medios electrónicos, Del Moral Vela, reconoció lo fundamental que resulta el voto de la sociedad civil, que sin pertenecer necesariamente a un partido político, sabe organizarse y defender sus intereses y los de su familia.

Queremos un Estado de México, donde no prevalezca una ideología política, sino condiciones que garanticen la paz, el progreso y la seguridad, afirmó.

Tras asegurar que una elección se gana con votos y no con encuestas, la candidata de la coalición Va por el Estado de México a la gubernatura, Alejandra Del Moral Vela, llamó a las y los mexiquenses a acudir masivamente a las urnas este domingo y, en una gran fiesta cívica, lograr un triunfo contundente.

"Cada uno de los que estamos del lado correcto de la historia tenemos la capacidad de salir y convencer, pero, sobre todo, de concretar los votos en las urnas, a mayor participación, la victoria será contundente, por lo que los adversarios no tendrán bases para argumentar fraude electoral", externó.

"Vamos a derrotar la amenaza de destrucción que representa Morena, la historia del 2023 la vamos a escribir juntos y vamos a pasar a la historia y los mexiquenses serán los héroes que detuvieron la masa destructiva de Morena", concluyó ●

CANDIDATA DE JUNTOS HACEMOS HISTORIA

Cumple promesa de recorrer todos los municipios

La visita no fue para la foto, sino para recoger propuestas, afirma Delfina Gómez

POR AURORA ZEPEDA
azepeda@gtm.com.mx

En 58 días de campaña, la candidata morenista Delfina Gómez visitó los 125 municipios del Estado de México y se reunió con alrededor de un millón de personas en sus 130 mítines realizados.

El pasado martes en Capulhuac, la candidata aseguró que "la visita a los 125 municipios no fue para tomarse la foto, sino para escuchar y recibir propuestas, peticiones y preocupaciones, para así conocer de primera mano cómo está la economía de las familias mexiquenses, la seguridad, el abastecimiento de agua, la condición de los caminos, las escuelas, y sólo recorriendo el territorio lo podemos saber".

Entre sus propuestas de campaña, en resumen, está mejorar la seguridad vigilando el transporte público desde los C5 y atendiendo a la profesionalización de las corporaciones policiales; impulsar el primer empleo para jóvenes; aumentar y fortalecer los apoyos para mujeres; así como destacar al Estado de México como un centro logístico para apoyar la economía.

De igual forma, atender el problema de los feminicidios con el fortalecimiento de la Policía de Género y reuniones con familiares de víctimas; el abasto y distribución de agua; la ampliación de la Línea 5 del metro



Quiero darles las gracias, con todo el corazón... sus palabras de apoyo, pero sobre todo sus ganas de cambiar nuestro estado, me dieron energía para seguir en esta lucha y no darme por vencida."



La visita a los 125 municipios no fue para tomarse la foto, sino para escuchar y recibir propuestas, peticiones y preocupaciones."

DELFINA GÓMEZ
CANDIDATA DE MORENA

hasta Tlalnepantla y el reordenamiento 2 de las rutas de transporte público; la conclusión de hospitales y el abastecimiento de medicamentos; la atención a las necesidades de los maestros para reforzar la educación; apoyo al campo y a los pueblos originarios; así como el respeto a los derechos humanos de la comunidad LGBTQ+, entre otras propuestas.

La maestra Delfina Gómez cerró su participación en Capulhuac diciendo que este 4 de junio todas, todos y todes debemos salir a votar para defender el cambio que quieren ocho de cada 10 mexiquenses, y con el que se iniciará una etapa de bienestar y prosperidad para los habitantes del Edomex.



Foto: Especial

Alejandra del Moral resaltó que es en las calles donde se ve el verdadero pulso político rumbo a los comicios del domingo.

Apoyo. Los verdeecologistas dijeron que la abanderada de PRI-PAN-PRD-NA es quien realmente conoce la entidad

KARINA AGUILAR

Dirigentes fundadores del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), en el Estado de México, anunciaron que apoyarán a la candidata a la gubernatura de Va por el Edomex, Alejandra del Moral Vela, pues acusaron que su dirigente estatal, Pepe Counttolenc, los utiliza para lograr sus fines políticos y económicos personales.

Jesús León Candía, destacó que 62 liderazgos regionales y municipales, entre excandidatos y exregidores, que aportan más de 120 mil votos, decidieron dar la espalda a la candidata de Morena, Delfina Gómez, pues la abanderada de PRI-PAN-PRD-NA es quien realmente conoce la entidad y la ha recorrido.

"Nunca hemos estado de acuerdo en esa decisión del dirigente de apoyar a Morena (...) a nosotros siempre se nos dijo que nunca estaríamos con Morena porque es un partido que está destruyendo a México", señaló

AL MENOS 62 DIRIGENTES ABANDONARON A DELFINA Y SE UNIERON A DEL MORAL

Se suman liderazgos del PVEM a la coalición Va por el Edomex

Jesús Mosqueda González.

EXONERA TEPJF A DEL MORAL

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) confirmó siete sentencias del Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM) en las que se deslindó a Del Moral Vela por la omisión de retiro de propaganda indebida en diversos municipios de la entidad mexiquense.

La magistrada Janine Otálora detalló que "no existen elementos para suponer que conocían de la indebida colocación de la propaganda".

PIDE ALEJANDRA VOTAR MASIVAMENTE

Con el fin de ganar la elección del

próximo domingo, la candidata de la alianza Va por el Estado de México hizo un llamado a los mexiquenses a acudir masivamente a las urnas y, en una gran fiesta cívica, lograr un triunfo contundente.

"A mayor participación, la victoria será contundente, por lo que los adversarios no tendrán que acusar fraude electoral", advirtió.

En el último día de campaña, enfatizó que la decisión que tome la ciudadanía determinará su bienestar y paz social, por lo que invitó a votar con conciencia social.

Agregó que el trabajo de 59 días de campaña se reflejará en las urnas el próximo domingo 4 de junio cuando se realice la elección.



SUFRAGIOS. La priista pidió acudir a votar para lograr un triunfo contundente.